

cemoti**Cahiers d'études sur la Méditerranée orientale et le monde turco-iranien**

21 | 1996

L'immigration turque au féminin

Eslamshahr, un nouveau type de banlieue à Téhéran**Mohsen HABIBI**

**Édition électronique**URL : <http://journals.openedition.org/cemoti/569>

ISSN : 1777-5396

Éditeur

AFEMOTI

Édition imprimée

Date de publication : 1 janvier 1996

Pagination :

251_269

ISSN : 0764-9878

Référence électronique

Mohsen HABIBI, « Eslamshahr, un nouveau type de banlieue à Téhéran », *Cahiers d'études sur la Méditerranée orientale et le monde turco-iranien* [En ligne], 21 | 1996, mis en ligne le 31 mars 2004, consulté le 06 mai 2019. URL : <http://journals.openedition.org/cemoti/569>

Ce document a été généré automatiquement le 6 mai 2019.

Tous droits réservés

Eslamshahr, un nouveau type de banlieue à Téhéran

Mohsen HABIBI

RÉSUMÉS

Eslamshahr est le symbole des nouvelles banlieues iraniennes : après une structure qui ne ménageait aucune transition entre monde rural et villes, puis les cités miséreuses issues de l'industrialisation, émergent désormais des cités populaires prospères, ni urbaines ni rurales, autonomes tout en restant liées aux grandes villes comme Téhéran.